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11- 8059 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVll. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Huber, Schönhart, Eigruber 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Mautpflicht für den Eintritt nach Kärnten 

Gäste, die in Kärnten ihren Urlaub verbringen wollen, sind 

dazu angehalten, Maut zu bezahlen (demnächst zusätzlich die 

Öko-Maut) . Eine Mautsonderregelung für Urlaubsgäste die in 

Kärnten bleiben, wäre daher erstrebenswert, da die Mautein

hebung andernfalls praktisch ein Eintri ttsgeld für das 

Urlaubsland darstellen würde. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Ab

geordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten folgende 

A n fra g e 

l) Ist Ihnen die Problematik der Kärntner Fremdenverkehrs

wirtschaft, die aufgrund der Mauteinhebung entsteht, 

bekannt? 

2) Wurden sei tens Ihres Ressorts bereits Überlegungen 

angestell t, welche Möglichkeiten der Kärntner Fremden

verkehrswirtschaft diesbezüglich zur Verfügung stehen? 

3) Welche Vorschläge wurden bisher erarbeitet? 

4) Werden Sie eine Sonderregelung für Kärntner Urlauber auch 

bei der eventuellen Einführung der Öko-Maut berück-

sichtigen? 
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